

Célébration de la Kermesse, vendredi 26 juin 2015

Posté le Vendredi 26 Juin 2015, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

20-Célébration de la kermesse,

vendredi 26 juin 2015

Pour la célébration de la Kermesse de l'école, nous nous sommes réunis pour chanter, prier et dire merci à Jésus pour tout ce que nous avons vécu de beau cette année.

Le temps fort de la célébration fut sans aucun doute le moment où un élève de chaque classe a lancé vers Jésus, tous les MERCI que les enfants avaient écrits sur des dominos géants.

Merci à Père Éric qui a su nous faire vivre un joli moment.













Mots-clés: Aucun mot clé